

Redacción: CARLOS CORTÉS C

## EVALUACIÓN

Diría yo que fue lo que indirectamente se hizo en la pasada reunión sobre la reciente Conferencia de Distrito llevada a cabo en nuestra ciudad y a la cual estuvo vinculado nuestro club, no solo con la nutrida asistencia, sino también en la organización y que como ya se dijo constituyó un rotundo éxito. Este podría decirse que es el máximo evento Distrital realizado cada año en sedes previamente seleccionadas, y que indudablemente aporta no solo en información general sobre la Organización Rotaria, sino que además actualiza sobre otros temas previamente escogidos, de interés general.

Como ejemplo de cambios en los estatutos, se comentó que próximamente las reuniones se sucederán no semanalmente sino que serán cada dos semanas.

Julio Rafael Bustos nos comunicó sobre su experiencia en el Comité de Electores; el próximo gobernador y también se dijo que la próxima sede de la Conferencia será Barranquilla.

Sobraron las frases de elogio por las reuniones hogareñas en el sentido de su importancia como núcleos de afianzamiento de la amistad, de información, y de “lluvia de ideas”, para las actividades del club.

La dinámica secretaria tesorera encargada, dio un buen parte de las finanzas de nuestro Club y tranquilizó sobre sus alcances; el presidente amplió la información sobre Surgir, los programas que Antonio José Díaz tiene pensados y las perspectivas de colaboración en las actividades con la Secretaría de Gobierno Municipal a raíz de las vacaciones estudiantiles; con este fin le suministramos algunos plegables. Además deberá tenerse en cuenta que arranca un Proyecto de Cultura Ciudadana “para convertir a Bucaramanga en la ciudad más cordial de Colombia en el año 2022”, con motivo del cumplimiento de los 400 años de Bucaramanga, en el cual algún papel se puede jugar, pues según Cecilia Reyes de León la idea es “hacer énfasis en un programa de alto alcance de cultura ciudadana que fortalezca y/o despierte la conciencia ciudadana, que aproveche el muchas veces olvidado poder social permanente, que recupere el atributo de lo cordial.”

También nos ilustró Jean Raúl el interés despertado en otros clubes ante las explicaciones sobre las actividades de nuestro Club y adelantó parte de la programación para el día del cambio de la Junta Directiva. La próxima presidenta Nelly no desaprovechó la oportunidad para continuar completando el folleto que contiene lo relativo al año rotario 2016-2017. Se

tocaron otros temas como la carta rotaria que indudablemente requiere cambio en la diagramación y a lo mejor en la dirección para modificar su contenido que a veces se toma muy personal y por lo realista, no gusta a muchos y se hicieron comentarios sobre el presupuesto para la próxima vigencia. Algo que ahora si me parece definitivo es que sabemos con cuantos miembros, en realidad, cuenta nuestro Club, que parece ingresará un nuevo miembro.